

Trabajó en la administración Bachelet

Fallece a los 51 años Javiera Montes, exsubsecretaria e hija del ministro de Vivienda

Tanto el Partido Socialista como el Minvu expresaron sus condolencias.

Benjamín Celedón H.

A los 51 años falleció este miércoles Javiera Montes Cruz, exsubsecretaria de Turismo e hija del ministro de Vivienda y Urbanismo, Carlos Montes.

Así lo informó anoche el Partido Socialista (PS) a través de un comunicado, donde señalaron que “con profundo pesar”, la colectividad “expresa sus más sentidas condolencias por el fallecimiento de nuestra querida compañera Javiera Montes Cruz, destacada geógrafa, servidora pública y militante de nuestro partido”.

La colectividad agregó que Montes Cruz “dedicó su vida al servicio del país con convicción y compromiso, contribuyendo de manera significativa al desarrollo del turismo en Chile desde su rol como subsecretaria de Turismo durante el segundo gobierno de la presidenta Michelle Bachelet”.

Además, destacó “su vocación de servicio, su capacidad de gestión y su calidez humana”, que “dejaron una huella imborrable en quienes compartieron con ella el camino de la política y la construcción de un Chile más justo”.

El PS reconoció además al ministro Carlos Montes como “referente de nuestro partido” y señaló sobre su hija que “fue parte de una familia profundamente comprometida con los valores socialistas y con la lucha por el bienestar de nuestro pueblo. Su legado, tanto en la política como en su vida personal, es testimonio de su entrega y dedicación”.

“Enviamos un abrazo fraterno a su familia, especialmente a su esposo, sus hijos y seres queridos, en este difícil momento. Como partido, acompañamos en el dolor a quienes hoy lloran su partida, y reafirmamos nuestro reconocimiento a su labor y compromiso”, concluye el comunicado.

En tanto, el Ministerio de Vivienda y Urbanismo (Minvu) se sumó al saludo póstumo. “El Minvu quiere enviar sus condolencias a la familia Montes Cruz en este profundo momento de dolor”, señalaron en un breve comunicado informando el fallecimiento.

Si bien la causa de su muerte no fue



Exsubsecretaria de Turismo, Javiera Montes Cruz.



Javiera Montes dedicó su vida al servicio del país con convicción y compromiso, contribuyendo de manera significativa al desarrollo del turismo en Chile”, **Declaración del PS**

informada, Cooperativa consignó que, de acuerdo con fuentes cercanas al ministro Montes, su hija “estaba muy enferma”.

Reacciones

Al PS y el Minvu se sumaron distintas figuras del mundo político y hasta el cardenal Fernando Chomalí, arzobispo de Santiago: “Rezaré por su eterno descanso”, señaló.

“Javiera fue una destacada profesional y servidora pública. Fui testigo desde el Congreso de su gran labor como subsecretaria”, agregó el senador de Demócratas, Matías Walker, quien expresó sus “profundas condolencias a la familia”.